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Top 8 Anfragen der Gemeindevertreter und Mitteilungen

Herr Fronz fragt nach der weiteren Verwendung der Betonkübel an der Aldi-Zufahrt 
und ob diese möglicherweise erneut bepflanzt werden können bzw. sollten. Der Bür-
germeister teilt mit, dass die Freigabe der Straße in Klärung ist und daher die er-
neute Bepflanzung nicht in Frage kommt.
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